
 

第 2138回（1月 15日）例会報告 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング 

  ・我らの生業 

  ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

 行田さくら RC名誉会員  江利川  毅  様 

 行田 RC                小川 雅以 様 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊次年度ガバナー補佐挨拶 新井 啓介 会員 

＊入会式         松岡 由浩 会員 

＊ロータリー財団表彰  

   べネファクター   藤倉 武 会員 

＊米山奨学金授与     チャンマンタン 君 

＊誕生日祝 

 上原謙一会員  三島務会員  横川福治会員 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 副委員長 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子 委員長 

＊卓話 

  新春放談       名誉会員 江利川毅様 

  「平成を振り返り、次の時代を考える」 

＊点    鐘       時田 忠彦 会長

  

           開会前 御来訪者様と 

 会長報告 

 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは。 

ここ例会場で開く本年初めての例会なので、改めて、

あけましておめでとうございます。今年１年よろしく

お願いします。 

本日は名誉会員の江利川 毅様をお迎えしての新春放

談で色々な事を話してほしいと思います。江利川会員

は先ほども紹介しましたが公益法人医療科学研究所の

理事長の職に就かれております。今日はそんな経験を

生かした卓話が聴ければ良いなと思っています。江利

川会員本日は思う存分お話をして頂ければ幸いです。 

よろしくお願いします。 

幹事報告 

 



           大谷 文孝 幹事 

1月 10日（木） 行田商工会議所賀詞交歓会がアイ

トピアで行われ、時田会長が出席いたしました。 

1 月 15 日（火）親睦家族委員会・SAA の炉辺が居

酒屋「さと」で行われます。 

1月 21日（月）第２５７０地区第 5グループの会長・

幹事会がキングアンバサダーホテルで開催されます。

新井次年度第 5グループガバナー補佐・時田会長・

大谷幹事が出席予定です。 

本日は時田年度第 8回理事会がありました。 

第 1 号議案 2 月のプログラムの件が承認されまし

た。 

第２号議案 次年度 第５グループガバナ―補佐選

出の件、新井会員の選出が承認されました。 

第 3号議案 時田年度 観桜旅行の件、予算案が未

確定の部分があり次回の理事会議案に持ち越しとな

りました。 

報告事項 

クリスマス望年会決算報告が橋本祐一親睦・家族委

員長からありました。 

以上幹事報告です。 

次年度ガバナー補佐挨拶 

 

新井 啓介 会員 

         入 会 式 

 

松岡 由浩 会員 

ロータリー財団表彰 

 

べネファクター   藤倉 武 会員 

 

米山奨学金交付 

 

米山記念奨学生 チャンマンタン君 

 

誕生日祝 

 

横川福治会員  三島務会員  上原謙一会員 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４６名 ２９名 ３名 ７０% 

 

 



 

ニコニコ報告 

宮本 伸子 委員長   

江利川名誉会員 新年おめでとうございます。 

 今年は新元号の年、実り多き年になること

を願っています。 

行田ロータリークラブ 小川雅以様 

時田会長 名誉会員、江利川会員の来訪を歓迎いたし

ます。新入会員の松岡君ようこそ、さくら

ＲＣへ。 

ロータリー財団ベネファクター藤倉会員、

ポールハリスフェロー梁瀬会員、おめでと

うございます。 

大谷幹事 新入会員、松岡由浩さん、入会おめでとう

ございます。これから一緒にロータリーを

楽しみましょう。 

名誉会員江利川様、本日の卓話、宜しくお

願い致します。 

清水会員 名誉会員江利川様のご来訪、有難うござい

ます。卓話、よろしくお願いします。 

一句『先達の 新春放談 今日の春』 

清水会員 2 松岡二世の入会を歓迎いたします。 

長谷川会員 江利川さん、新春放談、楽しみにしてい

ます。松岡さん、入会おめでとうございま

す。 

横川会員 松岡由浩君の入会、大歓迎します。今日は

誕生月です。お祝いありがとうございます。 

三島会員 誕生祝、ありがとうございます。 

矢澤会員 江利川様、ご多用の中、ありがとうござい

ます。 

 松岡様、入会おめでとうございます。 

神田会員 受付にクリスマス望年会のグループ写真が

ありますので、お持ちになってください。 

新井会員 松岡由浩さん、入会を歓迎申し上げます。

これからはお父さんに代わって、クラブで

の活躍を期待しております。 

 江利川様、卓話楽しみにしておりました。 

阿部会員 江利川様、遠いところ来訪、ありがとうご

ざいます。今日の新春放談、楽しみにして

おりました。 

上原会員 誕生日記念、ありがとうございます。今年

はいろいろいただき、喜びいっぱいです。 

五十幡会員 12 月に行田市藤原町の行田フォークリ

フトセンターにて、行田ドローンスクール

を開校しました。そして、去る 1 月 10 日

行田市との間で災害時の協定を結ばせて頂

きました。災害の時には一早くかけつけま

すので、宜しくお願い致します。 

五十幡会員 2 本日は松岡新入会員の入会式、おめで

とうございます。そして記念すべき入会式

例会の卓話として、江利川名誉会員の卓話、

楽しみにしておりました。宜しくお願い致

します。 

松本猛会員 新年おめでとうございます。江利川様、

よろしくお願いします。 

松岡由浩会員 本日より、お世話になります。宜しく

お願い致します。また、永年、父がお世話

になりました。 

江利川様の、新春放談卓話、楽しみにしておりました。

宜しくお願い致します。同文として 

田邉会員、渡辺会員、橋本恭一会員、田中

利幸会員、倉持会員、半田会員、春日会員、

藤倉会員、川野会員、橋本祐一会員、長島

会員、早崎会員、宮本会員、飯塚会員 

卓 話 

 

新春放談      名誉会員 江利川毅様 

 「平成を振り返り、次の時代を考える」 

 


